

**B e s c h l u s s**  
**des Beirates Neustadt (FA Mobilität und Stadtentwicklung)**  
**vom 21.09.2023**

**Geschwindigkeitsmesstafel Hohentorsheerstraße**

Der Beirat beschließt den Austausch der Geschwindigkeitsmesstafel in der Hohentorsheerstraße und stellt dafür bis zu 3.000 Euro (Anschaffungs-, Einrichtungs- und Folgekosten) aus dem Stadtteilbudget Verkehr zur Verfügung.

Begründung:

Die derzeitig dort aufgestellte Messtafel ist bereits 14 Jahre alt und hat ihre durchschnittliche Lebensdauer von 8 - 10 Jahren bereits deutlich überschritten. Auf Grund des Alters wird von Reparaturen oder einer möglichen Aufrüstung des Gerätes abgeraten, da diese in Anbetracht der Betriebsdauer nur ohne Gewährleistung durchgeführt werden würden.

Die Geschwindigkeitsmesstafel in der Hohentorsheerstraße macht Autofahrer:innen auf ihre gegebenenfalls zu hohe Geschwindigkeit aufmerksam, was viel häufiger zur Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung in der Straße führt und trägt damit zur Erhöhung der Verkehrssicherheit bei. Sie sollte daher unbedingt langfristig funktionstüchtig erhalten werden. Der Austausch durch ein Neugerät - bei gleichzeitiger Weiternutzung des Akkus und der Software (Akku und Software sind kompatibel) - stellt die wirtschaftlichste Lösung dar.  
(*einstimmig*)

*gez. Martin*

Uwe Martin  
Ortsamtsleiter